

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

JOURNÉE MONDIALE DE LUTTE CONTRE LA MALTRAITANCE DES PERSONNES ÂÎNÉES L'AQDR se réjouit des avancées connues en 2017, en lutte à la maltraitance

Lévis, le 8 juin 2017 - L'Association québécoise de défense des droits des personnes retraitées et préretraitées (AQDR), section Lévis-Rive-Sud accueille favorablement l'adoption du projet de loi 115 pour lutter contre la maltraitance. Elle se réjouit également du travail accompli par les organisations impliquées auprès des personnes âgées, qui, après plusieurs mois de travaux, se sont enfin donné une trajectoire d'intervention commune aux territoires des MRC de Lotbinière, Bellechasse, Nouvelle-Beauce et de la Ville de Lévis.



Si, les parlementaires se sont unanimement ralliés à l'adoption du projet de loi 115, notre communauté se rallie aussi autour des moyens à employer dans l'accompagnement des personnes âgées et des adultes vulnérables victimes de maltraitance.

Au cours des prochains mois et des prochaines années, ces nouveaux outils dont nous disposons maintenant seront mis à l'épreuve. Nous entamons avec confiance cette nouvelle étape dans la lutte contre la maltraitance des personnes âgées. Nous demeurons vigilants et nous poursuivrons le travail en dotant chacune de nos organisations, des moyens nécessaires pour atteindre nos objectifs.

Rappelons que c'est en 2006, que l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) proclamait la Journée mondiale de lutte contre la maltraitance des personnes âgées, le 15 juin. Tous, comme citoyens : ***Agissons, parce qu'ensemble on est plus forts que la maltraitance!***

Témoins ou victimes : 1 888 489-2287 (Ligne téléphonique Aide Abus Aînés)

À propos de l'AQDR Lévis-Rive-Sud

L'AQDR Lévis-Rive-Sud, en 2003 et grâce à la collaboration de nombreux partenaires soucieux du bien-être des personnes âgées vulnérables, mettait sur pied le *Groupe experts-conseils* en lutte aux abus envers les personnes âgées. Depuis, et ce, sans jamais dévier de ses objectifs principaux, il continue d'offrir son support aux intervenants aux prises avec des situations de maltraitance complexes.

– 30 –

Martine Rodrigue, directrice générale 418-835-9061